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伊巴卡在對快艇的第6場西岸準決賽中弄傷左小
腿，雷霆其後宣布這名西班牙前鋒將無法在

餘下賽事中上陣，不過伊巴卡在10日內極速復
元，缺席西岸決賽首2場比賽後，周日回歸賽場，
上場30分鐘7投6中，獨取15分、7個籃板球和4
次封阻，加上「孖寶」杜蘭特及韋斯布魯克分別
有25分和26分進賬，合力在主場扳回一城，避
免落後總場數0:3的萬劫不復之地。
雷霆主帥布魯克斯賽後大讚球隊是役內線防守
出色，他說：「伊巴卡的回歸給球隊帶來巨大
的提升，對攻防都起了很大作用。把這支球隊
(馬刺)的命中率限制在40%以下是很難做到
的，我們今晚成功了，希望在接下來的比
賽也能做到這麼好。」馬刺主教練普波域
治則說：「他們在籃板球及五五波方面
完勝我們，這令我感到非常失望。」

內線防守力急升
雷霆得到伊巴卡坐鎮內線，
防守力大幅提升，全隊共拿
下52個籃板球，較馬刺多
16個，並限制馬刺的投射
命 中 率 由 首 2 場 的 逾
50%，減至今仗的40%以
下，當中在首2場分別貢
獻14分和22分的馬刺後衛
東尼柏加，是役受傷患困擾
影響手感，13次起手只命中4
球，全場僅得9分，即使贊奴

比利和鄧肯分別砍進23分和16分，也未能為球隊
連贏第3場。
東尼柏加賽後自責說：「我打得不夠侵略性，我

沒有藉口掩飾這場比賽的失誤，我只是迫不及待想
重返賽場，我已等不及下場比賽。」

■香港文匯報記者蔡明亮

上周被斷定賽季提早報銷的雷霆前鋒伊巴卡上周被斷定賽季提早報銷的雷霆前鋒伊巴卡，，周日在第周日在第33場西場西

岸決賽中神奇復出岸決賽中神奇復出，，成功守住球隊內線成功守住球隊內線，，最終協助雷霆主場以最終協助雷霆主場以

107107::9696擊敗馬刺擊敗馬刺，，總場數追成總場數追成11::22，，成為成為「「雷霆救兵雷霆救兵」。」。

微軟前行政總裁鮑爾默25日與快艇班主斯特林的妻子見
面，商討收購球隊的相關事宜。
鮑爾默此前一直有興趣將一支NBA球隊帶到西雅圖市，

這次會面讓美國媒體推測鮑爾默如果收購成功，可能將快艇
移到西雅圖。
美國媒體此前報道，由於被NBA終身禁賽，斯特林已經

將球隊的控制權交給分居已久的妻子，後者也一直和聯盟洽
談出售球隊的事宜。快艇目前的估價約為6億美元，而斯特
林在1981年收購球隊時的價格是1200萬美元。

聯盟下周二舉行聽證會
據悉，NBA將在6月3日安排有關斯特林涉嫌種族歧視的
聽證會，之後聯盟中的其餘29名班主將投票決定是否強迫
斯特林出售快艇。 ■新華社

微軟前微軟前CEOCEO有意收購有意收購快艇快艇

香港文匯報訊 ( 記者潘志南 )皇室南區日前高
調宣布放棄參加來季的首屆港職聯，足總主席梁
孔德昨日表示不會因而出現骨牌效應，他更指出
會有9支球隊來季將會參賽，但晨曦則有很大機
會步公民及南區後塵，成為第3支棄戰港職聯的
甲組球隊。
足總行政總裁薛基輔及主席梁孔德昨日出席青

少年暑期足球訓練計劃記者會，薛基輔強調面對
任何前景，港職聯勢在必行，目前有8至10支球
隊可以參賽，而足總將組成5人的發牌委員會，
並定出本月31日為申請參加首屆港職聯的報名
截止日。

晨曦不參加成數高
南區主席陳文俊日前宣布球隊放棄參加下屆港

職聯，並已通知球員自尋出路，他說：「若硬
頭皮參加港職聯，若中途經濟拮据而退出，這才
是不負責任的做法。」日之泉JC晨曦會長周文

亮表示日內會開會決定是否參加港職聯，他指出南區退出確會為晨曦
造成影響，不參加的成數很高，因為目前港職聯尚未有詳細資料予有
意向參加的甲組球會。
「升班馬」大埔的秘書陳平認為南區這次決定為球隊帶來啟發，但

他認為組班大小可隨心所欲，而元朗主席黃威信表示未有因為南區打
退堂鼓而動搖，仍然傾向參加港職聯，就算只餘8支球隊，也可以上馬
推行，他認為南區的退出，可引起外界關注區隊的資源問題。

梁孔德
：

北愛爾蘭高爾夫球
手麥基爾羅伊一句
「未準備好結婚」，
日前狠心取消與「丹
麥甜心」禾絲妮雅琪
(禾琪)的婚約，寄情
於高球之上，結果這
名回復單身的前世界
一哥周日在寶馬錦標
賽中反勝奪標，賽後
麥基爾羅伊也感到難
以置信，解釋不到為
何在這種情況下能打
破1年半的歐巡賽錦
標荒。
麥基爾羅伊今年參

加11項賽事，共有8
次屈居亞軍，但自從日前狠撇禾琪
後，這名世界排名第10位的25歲球
手在寶馬錦標賽最後一輪比賽打出
低標準桿6桿的66桿，最終以總成

績274桿，1桿之差
力壓愛爾蘭球手路
維後上奪標，自
2012年12月的澳洲
公開賽後，首次贏
得歐巡賽冠軍。
麥基爾羅伊賽後

說：「我解釋不到
這個情況，這周顯
然是令人百感交
集，但我坐在這裡
看冠軍獎盃在想
『這究竟是發生甚
麼事？』我認為今
周當我踏進高球場
時，我是有點放鬆
了。我只是集中打

球，盡量以最少桿數將球打進洞
內。這是很棒的一日，我真的沒有
想過會在這位置。」

■香港文匯報記者蔡明亮

麥基爾羅伊撇禾琪即奪標

平治車隊在開
季至今的 6站 F1
賽事包辦冠軍，
可是一對車手咸
美頓與羅斯保的
激烈競爭，已令
二人的好友關係
改 變 ， 漸 變 不
和，在摩納哥站
成為「受害者」
的 咸 美 頓 更 明
言，二人都是競爭者，直指外界不要
希望二人是好朋友。
識於微時的咸美頓與羅斯保，由高
卡車一同比賽至登上F1舞台，二人在
平治車隊再結隊友緣，今季更是呈現
強勢，壟斷首6站冠軍，但亦因而令
彼此間的鬥爭變得激烈。在摩納哥站
賽事，二人由排位賽開始已有矛盾，
羅斯保被指在最後時間發生意外，令

咸美頓無法做
出最快圈速拿
下桿位出賽，
最終羅斯保憑
藉頭位起步優
勢 ， 一 路 領
放，首名衝過
終點，並在車
手榜力壓咸美
頓重返首位。
咸美頓賽後

表示希望二人可公平競爭，並暗示彼
此的關係已變：「我們想要的是公平
競爭。我們都是激烈的競爭者，所以
永遠不要希望我們是最好的朋友，但
我認為我們會互相尊敬，或我仍然保
持尊敬。我們會繼續做好我們的工
作，繼續與車隊攜手努力。車隊是優
先考慮，我們必須保持領先。」

■香港文匯報記者蔡明亮

俄羅斯美女球手舒拉寶娃昨
日在法網女單首圈賽事，以6:1
和6:2的盤數大勝同胞佩華克，
輕鬆躋身次圈。
法網昨日受到天雨影響，賽

事延遲1小時才開賽，在主場館
率先登場的舒娃未有受到考
驗，輕取同胞晉級，而16號種
子的德國球手莉絲姬則以6:1和
7:5 的盤數擊敗東道主球手費

路，躋身次圈。

張帥鄭潔一輪遊
另外，費達拿和莎蓮娜威廉

絲(細威)周日在首圈同告過關，
前者在男單以6:2、6:4和6:2的
盤數擊敗斯洛伐克球手歷高，
賽後費達拿表示，滿意開局順
利以及發揮，認為自己正在進
入狀態。女子方面，細威以6:2

和6:1輕取法
國球手莉姆
晉級，可惜
一對中國金
花張帥和鄭
潔均在首圈
敗陣，同告
一輪遊。

■記者
蔡明亮

舒娃首圈輕鬆過關

曹星如跟山度士練步法

香港文匯報訊 ( 記者 潘志南 )
香港拳手曹星如(Rex)昨日和澳門
拳手吳國權前往車路士足球學校，
與足球名宿山度士作訓練交流練步
法，備戰本周末在澳門對泰國拳手
諾查剎的10回合賽事，力爭個人
13場職業賽全勝紀錄。曹星如教
練劉志遠指，Rex在菲律賓閉關苦
練1個月後，會在今次賽事有全新
的拳擊風格。

李慧詩凱林賽摘金
「牛下女車神」李慧詩昨日在

哈薩克舉行的亞洲場地單車錦標賽
中，成功奪得女子凱林賽金牌，總
結今屆賽事個人摘得2金1銅。另
外，小將梁嘉儒則在男子青年記分
賽中摘金。

南華誓擒飛鷹稱霸常規賽
香港男子甲一組籃球聯賽今晚

將於灣仔修頓室內場館進行最後2
場賽事，力爭常規賽冠軍的南華將
於晚上8時40分撲擊飛鷹，頭場
晚上7時先由遊協對福建，門票分
40元、長者及學生優惠票30元兩
種。

渣馬明年1月底開跑
香港業餘田徑總會昨日宣布，

「渣打香港馬拉松2015」將於明
年1月25日、農曆新年前舉行，
而有關賽事資料及報名詳情將於今
年 8 月下旬於大會網頁及官方
Facebook公布。

■香港文匯報記者蔡明亮

咸美頓 羅斯保不和浮面 退出港職聯沒有骨牌效應退出港職聯沒有骨牌效應

■■麥基爾羅伊奪冠麥基爾羅伊奪冠
百感交集百感交集。。 美聯社美聯社

■■舒娃首圈未受舒娃首圈未受
考驗考驗。。 法新社法新社

■■足總主席梁孔德足總主席梁孔德((後排右後排右44))
昨出席青少年足球發展計劃昨出席青少年足球發展計劃
記者會記者會。。 新華社新華社

■■南區職球員戰罷亞協盃季後南區職球員戰罷亞協盃季後
附加賽後未見傷感附加賽後未見傷感。。 網上圖片網上圖片

■■羅斯保羅斯保((右右))與咸美頓領獎與咸美頓領獎
後後「「零交流零交流」。」。 法新社法新社

■■韋斯布魯克韋斯布魯克((右右))避開避開
鄧肯上籃鄧肯上籃。。 美聯社美聯社

■■曹星如曹星如((右右))踢波練步法踢波練步法。。
潘志南潘志南 攝攝

■■斯特林的妻子暫管斯特林的妻子暫管
有快艇有快艇。。 資料圖片資料圖片

■■伊巴卡極速復出

伊巴卡極速復出，，

令人驚訝
令人驚訝。。

法新社法新社

■■伊巴卡伊巴卡((中中))成功封阻馬刺
成功封阻馬刺

前鋒丹尼格連
前鋒丹尼格連。。

路透社路透社


